



INFORMAN.id

Pastikan Masyarakat Nyaman Beribadah, Satbrimob Polda Kalbar Patroli Gereja

Cucu - KALBAR.INFORMAN.ID

Mar 30, 2024 - 09:26



PONTIANAK - Patroli kamtibmas jajaran Satbrimob Polda Kalbar kebeberapa gereja guna berikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang melaksanakan ibadah. Sabtu (30/03/24).

Patroli merupakan salah satu kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh jajaran Satbrimob Polda Kalbar setiap harinya dengan tujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang sedang beraktivitas diluar rumah.

Tempat-tempat yang menjadi sasaran patroli personel jajaran Satbrimob Polda Kalbar ini meliputi tempat keramaian seperti alun-alun, pusat perbelanjaan tradisional dan modern, rumah ibadah dan objek vital lainnya seperti kompleks perkantoran yang ada di Provinsi Kalbar.

Dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang sedang melaksanakan ibadah Dansatbrimob Polda Kalbar Kbp M. Guntur, S.I.K., M.H. memerintahkan kepada seluruh komandan dimasing-masing jajaran untuk melaksanakan patroli kebeberapa gereja yang ada diwilayah mereka. Kegiatan patroli ini selain untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat juga salah satu bentuk silaturahmi yang dilakukan oleh Satbrimob Polda Kalbar dengan masyarakat sehingga mereka bisa lebih dekat dengan masyarakat.

Bripka Surya Alinurdin salah satu personel yang melaksanakan patroli kebeberapa gereja yang ada Kabupaten Sambas mengatakan bahwa kegiatan patroli ini merupakan salah satu langkah deteksi dini yang dilakukan oleh Satbrimob Polda Kalbar untuk mencegah oknum-oknum masyarakat untuk melancarkan aksi kejahatan mereka pada saat masyarakat tengah melaksanakan ibadah.

“Kegiatan patroli yang sedang kami laksanakan ini adalah upaya kami untuk mencegah oknum masyarakat yang ingin melancarkan aksi kejahatan mereka pada saat masyarakat lain sedang beribadah. Kami juga meminta kepada pihak keamanan tempat ibadah untuk melakukan patroli dilingkungan gereja dan apabila mereka menemukan gerak gerik masyarakat yang mereka curigai dilingkungan gereja jangan takut untuk melaporkannya ke kantor Polisi terdekat agar oknum masyarakat tersebut bisa langsung diamankan,” ucap Bripka Surya Alinurdin. (cs)